
Trasporti,  valorizziamo  le
cose buone che abbiamo.
Domani una nave della società Grimaldi imbarcherà un carico di
Ducati Sevel è un ulteriore indicatore per la Regione sul
ruolo dello scalo abruzzese.
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